

Herbstwanderung der 4. Klassen zum Bruderhaus in Winterthur

Die drei vierten Klassen hatten sich an einem frischen, herbstlichen Oktobertag zur jährlichen Herbstwanderung am Bahnhof Fehraltorf versammelt, um nach Winterthur zu fahren. Ziel war das Bruderhaus mit seinen spannenden Wildtieren. Ob wir den Luchs wohl sehen würden? Nach einem ca. einstündigen Fussmarsch ab dem Hauptbahnhof Winterthur durch den schönen Eschenbergwald kamen wir beim Bruderhaus an. Dort durften sich die Kinder erst einmal bei einem feinen Znüni stärken und in kleinen Gruppen die Tiere besuchen. Einige Kinder wollten unbedingt den Luchs sehen, der sich dann tatsächlich zeigte, was diese ungemein freute. Beim Wolfsgehege hatten wir etwas weniger Glück, diese schienen gut versteckt irgendwo zu schlafen.



Als alle Kinder wieder zusammengetrommelt waren, liefen wir zur Töss hinunter, wo wir einen ausgiebigen Mittagshalt mit Bräteln, Fussballspielen, Versteckis und viel Plaudern machten. Endlich zeigte sich die Sonne, die uns etwas aufwärmte und die farbigen Blätter herbstlich erleuchteten liess. Mit frisch aufgeladenen Batterien und vollen Mägen spazierten wir anschliessend der Töss entlang zurück nach Winterthur und fuhren mit dem Zug nach Hause. Und dann hiess es: Ganz schöne Ferien!



Herbstwanderung der 5. Klassen zur Kyburg

Am Donnerstag der letzten Schulwoche vor den Herbstferien machten sich über 70 Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen von Fehraltorf auf den Weg zur Kyburg. Früh am Morgen trafen sich die Kinder und Lehrpersonen am Bahnhof Fehraltorf, gut eingepackt, denn das Wetter zeigte sich zunächst kühl und bedeckt.

Von Effretikon aus führte die Wanderoute über den spannenden Planetenweg Richtung Kyburg. Unterwegs wurde eifrig geplaudert und gelacht. Gegen Mittag verzogen sich die Wolken, die Sonne kam heraus, und beim gemeinsamen Mittagshalt genossen alle die warmen Strahlen. Die Kinder spielten friedlich zusammen, hatten viel Spass und stärkten sich für den letzten Wegabschnitt.

Nach weiteren rund 30 Minuten war das Ziel erreicht: die eindrucksvolle Kyburg. Die Besichtigung der alten Burg war für viele das Highlight des Tages – spannend, geschichtsträchtig und ein echtes Abenteuer.

Mit dem Bus und Zug ging es am Nachmittag wieder zurück nach Fehraltorf. Trotz müder Beine waren überall fröhliche Gesichter zu sehen. Eine elterliche Begleitperson fasste den Tag schön zusammen:

„Ich fand die Wanderung sehr erlebnisreich. Es war schön zu sehen, wie die Kinder miteinander umgehen und wie gut sie mit den Lehrpersonen harmonieren. Am Schluss waren zwar alle müde, aber es war ein lässiger Tag.“

So bleibt die Herbstwanderung 2025 als rundum gelungener Tag in Erinnerung - mit Sonne, Bewegung, Gemeinschaft und vielen lachenden Gesichtern.



Herbstwanderung der 6.Klassen auf den Pfannenstiel

Die Herbstwanderung der 6. Klassen führte sie dieses Jahr auf den Pfannenstiel. Die vier Klassen waren von unterschiedlichen Ausgangsorten losgewandert und trafen sich anschliessend zum gemeinsamen Mittagessen und Spielen. Hier ein paar Statements von SchülerInnen:

Mir hat besonders gut gefallen, dass man vom Turm auf dem Pfannenstiel bis nach Fehraltorf sah.

Es war lustig, dass ein paar Kinder aus der Klasse nicht aus dem Zug raus kamen.

Lustig fand ich mit meinen Kollegen zu wandern. Ich fühlte mich wirklich fit.

Mir hat es gut gefallen, als wir auf dem Turm waren. Wir hatten einen tollen Ausblick.

Ich fand das Panorama beim Wandern und auf dem Turm sehr schön. Die Wanderung an sich fand ich nicht so anstrengend, aber am nächsten Tag hatte ich Muskelkater vom runter laufen.

für die Schule Fehraltorf, Gisela Mattle